

Le 9 décembre 2014

## **Le Conseil d'Administration d'EpiCURA désigne un nouveau Directeur Général**

**Le vendredi 28 novembre dernier, le Conseil d'Administration du Centre Hospitalier EpiCURA a désigné à l'unanimité Monsieur François Burhin au poste de Directeur Général.**

La désignation du nouveau directeur général d'EpiCURA a été précédée d'un appel à candidatures, tant interne qu'externe, qui a rassemblé 60 candidats. La procédure de sélection a été réalisée avec l'aide de deux bureaux externes spécialisés dans l'évaluation.

Pour rappel, le Conseil d'Administration avait pris acte de la démission de Monsieur Stéphane Rillaerts le 19 mai dernier. La gestion d'EpiCURA avait alors été confiée pour une période intermédiaire à un interim manager. C'est d'ailleurs Monsieur François Burhin qui avait assuré cette mission.

François Burhin possède une bonne connaissance du monde hospitalier et du nôtre en particulier. En tant que consultant, il a participé à plusieurs audits dans d'autres institutions. Il a également joué un rôle actif dans les travaux de rapprochement entre le CHHF et le RHMS qui ont débouché sur la constitution du Centre Hospitalier EpiCURA.

Le Conseil d'Administration souhaite plein succès à Monsieur François Burhin dans ses nouvelles fonctions.

**Pour rappel, le Centre Hospitalier EpiCURA, c'est :**

- **3 sites aigus de proximité : Ath, Baudour et Hornu**
- **4 sites annexes : Beloeil, Boussu, Dour et Frameries**
- **875 lits hospitaliers**
- **plus de 2500 collaborateurs (personnel infirmier, paramédical, administratif et technique)**
- **400 prestataires médicaux**
- **50 000 urgences\***
- **26 000 hospitalisations\***
- **410 000 consultations\***

**\*par an, tous sites confondus**

---

**Pour plus d'informations à la presse :**

Delphine Cauchies  
Responsable Communication  
Centre Hospitalier EpiCURA  
Route de Mons 63 - 7301 Hornu  
Tél : +32 (0)65 71 36 97 / GSM : +32 (0)479 24 43 70  
delphine.cauchies@epicura.be

**[www.epicura.be](http://www.epicura.be)**